
Al Signor Sindaco 

Rosario Lapunzina 

e p.c. al Presidente del Consiglio Comunale 

Prof. Antonio Franco 

 

Cefalù lì 25/09/2013 

 

OGGETTO: Interrogazione con risposta scritta e orale su problematiche della via Umberto I 

 

Il consigliere Giovanni Iuppa 

PREMESSO  

- Che la via Umberto I, nel tratto d’intersezione con la rotatoria di Via Gibilmanna – Via 
Pietragrossa sino alla Chiesa di Santa Maria presenta forti criticità per l’utenza pedonale tanto 
che i marciapiede che delimitano ambo i lati della strada, versano in uno stato manutentivo 
pessimo; 

- Che in particolare il marciapiede del lato alberato della suddetta via risulta, per gran parte della 
sua percorrenza, impraticabile a causa delle radici degli alberi che da tempo sollevano la 
pavimentazione, rendendo quantomeno insidioso il percorso, così attentando all’incolumità dei 
pedoni; 

- Che a ciò deve aggiungersi che l’opera di potatura dei suddetti arbusti, pressoché inesistente e 
comunque troppo sporadica, rende minima la visibilità delle percorso pedonale, costringendo 
spesso l’utente, addirittura, a dovere percorrere la Via Umberto I sulla sede carrabile, con 
indubbio pericolo o a procedere su un vero e proprio percorso ad ostacoli cercando di scansare 
da un lato le asperità del marciapiede, come sopra descritte, e dall’altro le fronde degli alberi 
ben oltre la normale altezza d’uomo. 

CONSIDERATO 

- Che tale stato di abbandono rappresenta un grave nocumento all’immagine della città di Cefalù, 
al decoro e alla sicurezza dei cittadini, nonché espone l’Ente a possibili contenziosi con chi, 
danneggiato dal sopra descritto “percorso ad ostacoli”,  potrebbe adire con successo l’Autorità 
Giudiziaria per risarcimento del danno, procurando al nostro Ente un ulteriore pregiudizio 
economico. 

-  Che la Via Umberto I è una delle arterie principali che consentono l’accesso al centro storico e 
che unisce le zone di Via Gibilmanna, Spinito, via Pietragrossa, Santa Barbara e molte altre al 
centro Città. 



- Che il Sindaco, ai sensi delle vigenti disposizioni di legge, è l’autorità Comunale - fatte salve le 
competenze e le attribuzioni di Enti e soggetti diversi individuati a norma di legge - deputata 
alla risoluzione di problematiche come quelle sopra esposte e che tanto può e deve  fare con la 
emanazione di ordinanze a carattere contigibili ed urgenti; 

CONSIDERATO ALTRESI’ 

- Che, come dichiarato più volte dai consiglieri del PD, il Comune, grazie allo scampato 
pericolo del dissesto finanziario viaggia verso la normalità; 

RITENUTO 

-  Intollerabile il perdurare dell’attuale stato di cose. 

-  Che di fatto la via Umberto I, per le condizioni sopra descritte, rappresenta una vera e 
propria area di pericolo per l’incolumità dei cittadini. 

TANTO PREMESSO, CONSIDERATO E RITENUTO 

Il sottoscritto  

Interroga 

Il Sindaco e l’Amministrazione Comunale per conoscere se nel percorso di normalità verso il quale 
sta conducendo la Città di Cefalù vi sia ricompresa una imponente ed inevitabile azione di 
manutenzione delle strade della cittadina normanna, non ultimo della Via Umberto I oggetto del 
presente documento. 

 Con risposta scritta e orale  

 

Distinti saluti                            Il Consigliere comunale 

                                                                                                        Avv. Giovanni Iuppa 

 

 

 

 

 

 


